

# PUBLIK

## Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Gereja Calvari Cicurug Berjalan Lancar, Situasi Tetap Aman

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 15:33



**Bripka Dadang Suhendar Polsek Parakansalak**

*Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Gereja Calvari Cicurug Berjalan Lancar, Situasi Tetap Aman*

Pada hari Minggu, tanggal 12 Oktober 2023, pukul 07.30 WIB hingga selesai, Polsek Parakansalak telah berhasil melaksanakan kegiatan pengamanan di Gereja Calvari Cicurug dengan penuh sukses. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama ibadah berlangsung.

Dalam pelaksanaan tugasnya, kegiatan pengamanan dipimpin oleh Bripka Dadang Suhendar dari Sekretariat Parakansalak dan Bripka Eka Yanuar dari

Sekretariat Cicurug. Mereka berdua dengan penuh dedikasi melibatkan diri dalam memastikan keamanan lingkungan Gereja Calvari Cicurug.

Pengamanan tersebut dilaksanakan dengan cermat dan profesional, mencakup berbagai aspek untuk memastikan keamanan jemaat yang hadir. Hingga saat ini, hasil kegiatan menunjukkan bahwa situasi di sekitar gereja tetap aman dan kondusif, memberikan rasa nyaman bagi semua yang beribadah.

Kapolsek Parakansalak, Iptu Dodi Irawan SH, menyatakan apresiasinya terhadap keberhasilan tim dalam menjaga keamanan Gereja Calvari Cicurug. "Sampai dengan saat ini, situasi masih aman dan kondusif. Ini merupakan hasil kerja keras dan kerjasama yang baik antara anggota Polsek Parakansalak dan masyarakat sekitar," ungkapnya.

Dokumentasi kegiatan pengamanan Gereja Calvari Cicurug juga tersedia terlampir sebagai bukti konkrit dari upaya-upaya yang telah dilakukan oleh aparat kepolisian.

Dengan demikian, keberhasilan pengamanan ini menjadi contoh positif kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kerukunan dan keamanan bersama. Semoga upaya-upaya serupa dapat terus dilakukan untuk menjaga keberagaman dan toleransi antarumat beragama di wilayah Parakansalak.